



Antwort zur Anfrage Nr. 1887/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend **Verkehrsbeschilderung (Geschwindigkeitsbeschränkung) in der Konrad-Adenauer-Straße (Engpass) zwischen Anwesen 22 und Sparkasse (Schulweg) [FDP]**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1 und 2:

Wird der Sicherung des Schulweges keine Bedeutung mehr beigemessen?

Wenn ja; Warum wurde das Verkehrszeichen „30km“ dann einseitig entfernt?

Das Verkehrszeichen "30km/h" wurde nicht von der Verwaltung entfernt. Auch ist nicht bekannt, wer dieses Zeichen entfernt hat.

Selbstverständlich wird das Verkehrszeichen umgehend wieder installiert.

Frage 3:

Wurde auf dem Schulweg in diesem Bereich schon einmal eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt? Wenn ja, zu welchen Uhrzeiten und mit welchem Ergebnis?

Das Verkehrsüberwachungsamt hat in der Konrad-Adenauer-Straße in Höhe der Hausnummer 23 zwei Kontrollen mit folgendem Ergebnis durchgeführt:

28.04.2011 14.00 Uhr - 18.00 Uhr 148 gemessene Fahrzeuge 0 Überschreitungen

01.12.2014 05.30 Uhr - 09.00 Uhr 255 gemessene Fahrzeuge 0 Überschreitungen

Mainz, 16.11.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete